

URBANESIA

Diwarnai Pemberian Figura Kepada Gubernur Mahyeldi, Wako Hendri Septa Apresiasi Acara Gebyar Ramadan oleh Kwartir Cabang (Kwarcab) 09 Gerakan Pramuka Kota Padang

Afrizal - PADANG.URBANESIA.ID

Apr 12, 2022 - 21:46



PADANG, - Wali Kota Padang Hendri Septa memberikan apresiasi kepada Kwartir Cabang (Kwarcab) 09 Gerakan Pramuka Kota Padang yang menggelar

sejumlah lomba keagamaan dalam acara Gebyar Ramadan 1443 H/2022.

Menurut Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Kamabicab) Gerakan Pramuka Kota Padang itu, kegiatan dalam rangka menyemarakkan bulan suci Ramadan tersebut sangat tepat dilakukan, terutama untuk mencetak karakter generasi muda yang agamis di Kota Padang.



Demikian disampaikan Wali Kota saat membuka kegiatan yang dipusatkan di Musala Al Kasysyaf Pramuka Kota Padang, Komplek Perumahan Dosen Bung Hatta, Kelurahan Balai Gadang, Kecamatan Koto Tengah itu, Selasa pagi (13/4/2022).

Dalam kesempatan itu terlihat hadir Anggota DPRD Sumbar Maigus Nasir yang juga Ketua Harian Kwartcab Gerakan Pramuka Kota Padang dan Kasat Pol PP Padang Mursalim yang juga selaku Wakil Ketua Pembinaan Orang Dewasa Kwartcab Gerakan Pramuka Kota Padang.

Selain itu juga terlihat para Ketua Kwartir Ranting (Kwarran) se-Kota Padang, Pengurus Kwartcab dan Kamabigus serta Pembina Pramuka Kota Padang, para peserta hingga dewan juri.

Tak tanggung-tanggung, kegiatan ini juga dihadiri Gubernur Sumatera Barat (Sumbar) H. Mahyeldi yang juga Ketua Majelis Pembimbing Daerah (Kamabida) Gerakan Pramuka Sumbar. Diketahui, Gubernur Mahyeldi sebelumnya pernah menjabat Kamabicab Gerakan Pramuka Kota Padang lebih kurang delapan tahun.

"Alhamdulillah melalui kegiatan Gebyar Ramadan ini kita harapkan anggota pramuka semakin meningkat keimanan dan ketakwaannya kepada Allah SWT. Apalagi acara ini juga ajang bagi adik-adik anggota pramuka semua untuk meningkatkan kemampuan di bidang kerohanian. Baik dalam membaca seni Alquran, ceramah agama serta khutbah Jumat, ayat-ayat pendek dan tahfiz Alquran," jelas Wako.

Terakhir Wako Hendri berpesan kepada peserta lomba yang terdiri kontingen dari

11 Kwarran/kecamatan se-Kota Padang itu agar mengikuti lomba dengan baik dan saling mengeluarkan kemampuan terbaik.

"Insya Allah bagi peserta yang terbaik akan menjadi utusan Kota Padang mengikuti perlombaan yang sama di tingkat Kwartir Daerah (Kwarda) Gerakan Pramuka Provinsi Sumbar nantinya," pungkas dia.

Seperti diketahui, pada Gebyar Ramadan tahun ini yang digelar selama sehari itu, memperlombakan 6 (enam) cabang lomba mulai dari lomba tahfiz Alquran bagi Pramuka Siaga, Lomba Musabaqah Syahril Quran bagi Pramuka Penggalang dan Lomba Tilawah (MTQ) yang diikuti Pramuka Penegak.

Selanjutnya juga ada lomba khutbah dan adzan bagi pramuka penegak dan lomba hafalan surat pendek bagi pramuka berkebutuhan khusus.

Pada momen pembukaan Gebyar Ramadan tersebut juga diwarnai penyerahan figura dari Wali Kota Hendri Septa kepada Gubernur Mahyeldi sebagai tanda ucapan terima kasih dari anggota pramuka se-Kota Padang. (**)